

Ignacio Mier estima que reforma electoral se debata el miércoles en San Lázaro



El Presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, estimó que podría ser este miércoles 14 de diciembre cuando se aborde en el pleno la minuta en materia político electoral enviada por el Senado de la República.

A través de un comunicado, el también coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, detalló que en la reunión privada de la Jucopo planteó que este martes se daría cuenta al pleno de la Cámara de Diputados de la minuta enviada por la colegisladora, a fin de atenderla la siguiente sesión.

Mier Velazco detalló que mañana se realizaría en primer lugar, una sesión solemne, con motivo de la develación de las letras doradas en el Muro de Honor de Felipe Ángeles y de Gilberto Bosques.

Al término, continuó, se abrirá una sesión ordinaria en modalidad presencial, para poner a discusión y votación el dictamen de la Comisión de Hacienda sobre nombramientos de los empleados superiores del Servicio de Administración Tributaria.

Mier Velazco expresó que enseguida se tiene previsto abrir una tercera sesión, en formato semipresencial, donde se sometería a consideración del pleno el acuerdo de la convocatoria, lineamientos de evaluación y proceso para la integración del Comité Técnico del Instituto Nacional Electoral, que fue avalado por unanimidad en Jucopo.

En ese marco, comentó que podría someterse a consideración del pleno la propia minuta en materia de reforma electoral, si no fuera el caso, sería el miércoles cuando se le dé trámite.

Asimismo, el miércoles también se votaría el acuerdo por el que se determina la integración de la Comisión Permanente, mientras que la comparecencia del secretario de Gobernación, por motivo del Cuarto Informe de Gobierno del Presidente de México, quedó pospuesta.

					PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO	0	13/12/2022	LEGISLATIVO

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ignacio-mier-estima-que-reforma-electoral-se-debata-el-miercoles-en-san-lazaro